

ACTA 03/2024 - REUNIÓN CNTHsP

Martes 4 de junio de 2024 - 19.30h - Virtual

El día martes 4 de junio de 2024, se llevó a cabo una reunión del Comité Nacional de Hockey sobre Patines, en forma virtual, a las 19.30h. y contó con la presencia de los miembros del comité.

Asistentes:

- Sr. José Amor (A/C Director CNTHsP)
- Sr. Eduardo Arizcuren (FPP)
- Sr. Alberto Badui (Presidente AMP)
- Sr. Fabio Falco (Vicepresidente AMP)
- Sr. Hugo D'ascenzo (Presidente FPP - Tesorero CNTHsP)
- Sr. Gabriel Maldonado (Vicepresidente de la FSP)
- Sr. Carlos Strina (Federación Sta.Fé)
- Sr. Mauricio Ceschin (Invitado - Director Proyecto Detección de Talentos)
- Sr. Alfred Bridge (Coordinador General CNTHsP)

Tema 1: Presentación del Director del Proyecto de Selección de Talentos, Academias y Alto Rendimiento

El Sr. Mauricio Ceschin fue presentado oficialmente como Director del Proyecto de Selección de Talentos, Academias y Alto Rendimiento para comenzar a organizar la estructura con las federaciones, habilitándolo a comunicarse oficialmente con las jurisdicciones y comenzar el desarrollo del proyecto.

Tema 2: Campeonato Argentino INFANTIL MASCULINO

Teniendo en cuenta la **visita técnica** realizada por Victor Millán a la provincia de Córdoba (sede del torneo), teniendo en cuenta que es el torneo de mayor concurrencia de equipos, se decidió trasladar el campeonato a la sede



suplente, **San Juan**. Además se coordinará con la **Federación de Córdoba** acciones inmediatas para apuntalar y fortalecer el desarrollo del hockey en la zona, incluyendo capacitaciones de entrenadores/as y jugadores/as y competencias que ayuden al sustento de la actividad, donde las 4 federaciones más fuertes compartirán el esfuerzo.

Tema 3: Streaming Superliga

Se determinó intentar realizar streaming en todos los encuentros donde se crucen equipos de distintas jurisdicciones, cubriendo los mismos de acuerdo al presupuesto del CNTHsP.

Tema 4: Scoring

Se aclaró la resolución respecto al scoring realizado y su puesta en funcionamiento, centrada en Junior y Senior.

Huracán será el organizador del Torneo Argentino Cadete Masculino en Buenos Aires.

Se coordinará con la federación de Santa Fe la realización del scoring de la pista para el torneo argentino cadete femenino, previsto del 2 al 7 de septiembre.

Tema 5: Informe de Tesorería

El Tesorero, Hugo D'Ascenzo, informó el estado de cuenta y compartió el resumen con todos los miembros.

Tema 6: World Skate Games 2024

José Amor informó sobre las gestiones respecto a la solicitud de fondos a nivel nacional, y también de la gestión que se iniciará a través de la Federación Sanjuanina con el Gobierno de San Juan.



Tema 7: Informe de acuerdos obtenidos

Alfred Bridge informó los avances respecto a los acuerdos realizados y gestionados para la concentración de los planteles en su etapa pre mundial. También destacó dos importantes avances con partners que se publicarán efectivamente en todos los canales de difusión una vez concretados.

Tema 8: Pases Internacionales

El CNTHsP notifica que los jugadores/as menores de 18 años abonarán el 50% de los aranceles vigentes para pases internacionales.

Además, los jugadores/as que soliciten el pase internacional, después de más de 2 temporadas europeas, deberán abonar nuevamente los aranceles federativos.

Se elaborará una base para que todos los miembros del CNTHsP estén informados de los movimientos registrados.

Los jugadores/as que no cumplan con el régimen y protocolo de pases del CNTHsP quedarán suspendidos temporalmente para toda actividad en el país y estarán imposibilitados de participar en procesos de Selecciones Nacionales.

Fin de la Reunión: 21:30 hs

